

## Coro Romero "Desde Adentro". Presentación de su nuevo trabajo discográfico. 9 de abril de 2010

El día 9 de abril de 2010, en la Discoteca DOSPIERRE, de Mengíbar, tuvo lugar la presentación del nuevo trabajo discográfico, del Coro Romero mengibareño "Desde Adentro", al que han titulado "Fe Romera".

Un trabajo dedicado íntegramente a la Reina de Sierra Morena, la Virgen de la Cabeza "La Morenita" y todo lo que gira a su alrededor.

Hicieron la presentación nuestro buen amigo y conocido Manolo Luna, vicepresidente de la asociación "Peregrinos del Alba", y María Quirós, conocida periodista vinculada, durante más de 20 años, con diversos medios de comunicación.

Muchísima la gente que no quiso perderse esta presentación y que abarrotó completamente el recinto.

VÍDEO   FOTOS